

Ad-hoc-Mitteilung

Silicon Sensor International AG, WP-Kennnummer: 720 190

**Silicon Sensor weiter auf Wachstumskurs
Umsatz steigt um 8%, EBIT steigt um 14%**

27.03.03

Der Silicon Sensor Konzern hat im Geschäftsjahres 2002 ein solides Wachstumstempo erreicht, obwohl sich die gesamtwirtschaftlichen Rahmenbedingungen nicht so schnell stabilisiert haben, wie wir das erwartet hatten. Wir können Ihnen über eine erfreuliche Geschäftsentwicklung berichten. Der Umsatz stieg im Vergleich zum Vorjahreszeitraum um rund 8 % von 10,68 Mio. Euro auf 11,55 Mio. Euro.

Das EBITDA stieg um 6 % von 1.748 TEuro (31.12.2001) auf 1.857 TEuro (31.12.2002). Das operative Ergebnis EBIT nahm um 14 % von 648 TEuro (31.12.2001) auf 739 TEuro (31.12.2002) zu. Das Ergebnis vor Steuern stieg um 75 % von 211 TEuro (31.12.2001) auf 335 TEuro (31.12.2002). Das Ergebnis nach Zinsen und Steuern hat sich im vergangenen Jahr um 20 % von 418 TEuro (31.12.2001) auf 335 TEuro (31.12.2002) verringert. Der Gewinn je Aktie betrug im Berichtszeitraum 0,16 Euro und veränderte sich damit um 0,06 Euro gegenüber dem Vorjahreszeitraum (31.12.2001: 0,22 Euro). Der operativen Cashflow verbesserte sich um 94 % von 399 TEuro (2001) auf 755 TEuro (2002).

Trotz der erkennbaren Schwierigkeiten einiger unserer Kunden in dem derzeitigen schwierigen Marktumfeld zu bestehen und mit Umsatzeinbrüchen von teilweise bis zu 40 % fertig werden zu müssen, sank der Auftragsbestand im Konzern um nur 22 % von 11,22 Mio. Euro auf 8,77 Mio. Euro. Positiv wirkt sich dabei der große Branchenmix der Kunden des Silicon Sensor Konzerns aus.

Der Personalbestand des Silicon Sensor Konzerns zum Jahresende senkte sich durch die Ausschöpfung von Synergien zwischen den Konzerngesellschaften auf insgesamt 108 Mitarbeiter (zum Ende des Geschäftsjahres 2001 wurden 115 Mitarbeiter beschäftigt).

Der vollständige Geschäftsbericht wird am 27.03.03 veröffentlicht.

Weitere Angaben erhalten Sie auf unserer Webseite: <http://www.silicon-sensor.com> oder unter Tel: 030 – 63 99 23 99

Silicon Sensor International AG
Der Vorstand

Ad hoc message

Silicon Sensor International AG, German Security no. 720 190

**Silicon Sensor on solid growth course
Sales rose by 8 %, EBIT rose by 14 %**

March 27, 2003

The Silicon Sensor groups attained a solid growth tempo in the business year 2002, despite the fact that overall economic framework conditions have continued to worsen since the end of the business year. We are able to report positive business performance. As compared to the same time period in the previous year, turnover rose by 8 % from € 10.68 mn to € 11.55 mn.

EBITDA rose by 6 % from € 1.748 mn (Dec. 31, 2001) to € 1.857 mn (Dec. 31, 2002). The operating result EBIT increased by 14 % from € 648,000 (Dec. 31, 2001) to € 739,000 (Dec. 31, 2002). Earnings before taxes rose by 75 % from Euro 211,000 to Euro 335,000. Earnings after interest and taxes were diminished by 20 % from Euro 418,000 (Dec. 31, 2001) to Euro 335,000 (Dec. 31, 2002). Earnings per share totalled Euro 0.16 during the reporting period, diminishing by Euro 0.06 as compared to the same time period in the previous year (Dec. 31, 2001: Euro 0.22). The operating cashflow rose by 94 % from Euro 399,000 (2001) to Euro 755,000 (2002).

Despite the perceptible difficulties several of our customers are having in riding out the currently weak market environment and dealing with declines in turnover of in some cases up to 40 %, the group's orders on hand decreased only by 22 % from Euro 11.22 mn to Euro 8.77 mn. The wide range of sectors from which Silicon Sensor group's customers stem had a positive effect.

The number of personnel employed by the Silicon Sensor group at the end of the year sank to a total of 108 employees (Dec. 31, 2001: 115) as a result of the full utilization of synergies between the subsidiary companies.

The business report will be published today

For more information see our web site: <http://www.silicon-sensor.com>
or call +49-(0)30-63 99 23 - 99

Silicon Sensor International AG
Board of Directors